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倪匡封筆 葉李華接手出衛斯理回憶錄:雖然推理小說倪匡已封筆，但書中主角衛斯理仍深刻的

長存在讀者心中，交通大學科幻中心主任葉李華在翻譯科幻小說十多年後，決定開始寫倪匡書中的主角

衛斯理的回憶錄，今天先推出第 本「錯構J '預計全部將推出十集。葉李華今天也宣佈將「錯構」全

數版稅捐「倪匡科幻獎J '鼓勵更多好作品產生。 (2006-05-09 中央社)

李金忠榮登學術論文最常被引用學者榜:爾灣加大華裔教按余凡及李金忠，日前與該校另 1 6 位

教擾，被「湯姆森科學公司J(Thomson Scien-ti 刊 c) 列名為過去 20 年出版的學術報告最常被學術界及業

界引用的學者。李金忠為台灣交通大學電子工程學系畢業，擁有卡內基美倫大學電機工程博士學位 o

(2006~05-0日世界日報)

張專威掌交大校友會:交通大學南加州校友會常青會已進行曹長改選舉，新酋長目張專威擔任。

常青會致力交大校友身心健康建設，歡迎校友加入 o 該會聯繫電話 805 -480-1887 0 欲知南加州交大校

友會( CTUAA-SC)更多訊息，請上網:www.ctuaa~sc.com '或電949--923~1129 0 南加州校友會地址 172

Agosti巾， Irvi 間， CA 92614 0 (20的-05-04 世界日報)

會吸金的光電技術中心 不管面板貓虎 都挺交大光電所 全年產值破兆元的液晶面板產業，

成為帶動圍內光電研究所學術水準的重要因素，除了南部的成大受奇美贊助，研究水準正蓬勃起飛，北

部的交大更以各大面板廠的共同資助強化競爭力，希望能與韓國 拚高下 o (2006-05-01 今周刊第 488

期)

的ogle 副總裁李開復到交大要人: Google 來台搶招人才， Google 全球副總裁李開復昨天下午

與交大資訊學院長林進燈溝通未來資訊人才交流問題時，林進燈信心十足的強調， Google 想要找的創意

人才，交大早已具備 o 李開復表示，國際科技公司中，有不少交大畢業生表現傑出，他不遠千里從美國

追尋到交大，希望能順利找到優秀人才。 (2006-04-28 中國時報)

四月二十二日資訊系友成立大會圓滿成功 :4 月 22 日的交通大學資訊系友成立大會，在來自各

方的系友們熱情參與下，已圓滿落幕，計工的級黃種智學長獲得在場校友一致通過擔任首屆會長。當日

的完滿正代表著資訊系友會的美麗起點，系友會將秉持服務系友們的精神，以積極的態度凝聚交大資訊

人的力量，延續「資訊科技交大第一」的榮景。 (20的一04一位資訊學院)

交通大學採用桓基科技 C&Cm@il 郵件管理系統:為提供校內教職員工有效管理電子郵件，交通

大學日前採用國內資安廠商桓基科技所建置的 C&Cm@il 郵件管理系統，無限收信空間加上資料庫長期保

存信件功能，讓交大教職員工隨即享有 V1P 等級電子郵件信箱 o (2006~04-21 電子時報)

遴選新校長 交大重組委會 吳重雨成種子 交通大學昨天召開校務會議決定，將依舊的《大學

法》規定重組下任校長遴選委員會，再次展開校長遴選。之前遴選過程獲得過半教師支持的電機學院教

授吳重雨，直接進入決簣，會同新遴選出的人選，遴選委員會綜合考量後，再呈報教育部圈選出一位新

校長。 (2006~04~13 中國時報)

光武國中、科園國小改制附屬交大 實質推進:新竹市長林政則與交通大學校長張俊彥日前針

對光武園中、科圓圓小改制為交大附屬學校問題進行討論，張俊彥盛讚市府的工作效率並表示樂觀其成，

而雙方將民近期內組成工作小組，由交大學務長裘性天擔任召集人，每個月固定召開一次會議掌握進度。

(2006-04~13 東森新聞報)
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電工、電信系友大會成立:電工系與

電信系分別於校慶當天成立系友大會 O 電工系

順利推出電工 65 級羅達賢學長為首屆會長，

電信系也趁著成立四十週年慶成立系友大會，

致通過電信 6 0 級黃少華為第 任會長。

(2006-04-08 編輯部)

晶電贈交大 2 ， 500 萬元設備:台灣最

大發光二極體 (L ED) 廠晶元光電 (2448)

在交大 110 周年校慶前，捐擱交大電子物理系

所一套價值 2 , 500 萬元的有機金屬氣相磊晶

(MOCVD) 系統，對交大電物系所師生的教學研

究、和學生實務操作將大有助益。 (2006-04

08 年產;齊日報)

嘉義校區遲無動靜交大，教部未核准

立:有縣民質疑縣府網站以前可以看到交通大

學設校資料，後來被抽掉，是否設校案已胎死

腹中?縣長陳明文昨天表示，嘉義縣還在等交

大，他未接獲任何「不設校」通知;交大主任

秘書彭德保說，交大不是不要嘉義校區，是教

育部未核准。 (2006-04-01 聯合報)

本校台北校區位於台北北門郵電大樓，自民國六十九年成立至今

已超過二十五年，目前為管理學院經營管理研究所、交通運輸研

究所、凹SA 以及教育推廣等用途。

本校台北校區無償撥用案，經過張俊彥校長、管理學院副院長了

承以及總務處同仁積極奔走努力之下，民去年十一月二十九日上

午在交通部召開的協調會議中，己就無償撥用的處理原達成最後

的方案，預計在張校長今年七月底任期屆滿前，本校將可正式取

得台北校區的館舍及用地，解決四分之一世紀以來台北校區妾身

未明的尷尬地位。(摘自總務處網頁/照片:友聲編輯部)

交大校長 將重新遴選;交通大學昨天進行第二輪的校長候選人投票，結果候選人工學院院長劉

增豐仍未獲半數以上票數，遴選委員會晚間緊急開膏，今天將促請校方儘速召開臨時校務會議，重新遴

選下任校長。 (2006-03-30 聯合報)

交大愛情事務所 愛情顧問 搞浪漫:由於清交男女比例嚴重不均，再加上男生不知如何表達自

己，身為少數族群的女生，多少富有一點防禦心 O 所以希望在校園裡，提供一個環境、一個機會，來學

習認識兩性之間彼此的不同，進而互相尊重，並能在愛情中追求幸福。 (2006-03 一位中國時報)

交大溜溜球社 花招百出 啥都玩:幾個創社元老一開始只是私下練習，練習 個月後，希望能

推廣台灣的溜溜球運動，並改善 般大眾對溜溜球不完整的認識。於是，全台灣大學中第一個溜溜球社

誕生嘍! (2006-03-22 中國時報)

竹夢九校聯展發揮想像力:二 00六年桃竹地區九校聯展 「竹夢 J '由中央大學、中原大學、

中國科技大學、中華大學、玄裝大學、交通大學、明新科技大學、清華大學、新竹教育大學等聯合展出。

(2006-03-21 中央日報)

交大校長候選人發表政見:國立交通大學新校長候選人交大電機學院教授吳重雨以及交大工學院

教授劉增單，十七日輪番進行專題演講發表政見。 (2006-03-17 中央社)

※歡迎校友們、學校各單位、及同學們隨時提供我們有關交大人的最新消息。另外，感謝交

大公共事務委員會提供本文多項參考消息，若您想得知更多其他相關消息，歡迎參考交大公

共事務委員會網站，網址: http://www.pac.nctu.edu.tw/news/2.asp 0
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